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Уважаемые читатели. Нач-
ну с проблемы о которой уже 
писал, озвучивал в Совете де-
путатов, обращался к профиль-
ным заместителям  Главы, но 
«воз и ныне там». Я имею ввиду 
пешеходные переходы во мно-
гих частях города, которые во 
время дождей превращаются 
в глубокие лужи, только пото-
му что, лежачие полицейские 
расположены почти вплотную 
к бордюрным камням и превра-
щаются в искусственную запру-
ду, а жители города вынуждены 
переходить улицы по щиколот-
ку в воде. Между зданием по-
лиции и ЗАГСом вообще обра-
зовывается огромная лужа и 
я, однажды видел, как жених 
вытаскивал из машины неве-
сту и нес ее на руках до входа 
в ЗАГС. С юмором и смехом, ко-
нечно. Вроде как первое супру-
жеское испытание. Но если бы 
это было без лужи, жениху, как 
минимум, было бы комфортней. 
Это я просто об отношении вла-
сти к горожанам. К сожалению, 
городские начальники пешком 
редко ходят, машина всегда ря-
дом ждет. Поэтому, видимо, в 
положении жителей они практи-
чески не бывают. И дел-то все-
го ничего, сантиметров на 20 с 
каждой стороны укоротить рост 
«лежачих полицейских». Даже 
на это власть не способна.

Может быть я излишне вор-
члив и только мне «по глазам 
бьет», но в общем-то прилич-
ная, зеленая Первомайская 
улица, упирается в неприлично 
ржавую крышу городской боль-
ницы. Ну неужели нельзя покра-
сить ее в, например зеленый 
цвет? Нет. Лучше в синий. Тог-
да если ржаветь начнет, крыша 
будет становиться желто-синей 
и красить будут быстрей и каче-
ственней.

АБСУРДНЫЕ 
РЕШЕНИЯ

На последнем, июньском 
заседании Совета депутатов 
большинством голосов (Единая 
Россия и иже с ней), несмотря 
на мои и Валентины Страхо-
вой обоснованные доводы о 
незаконности действий Сове-
та, было принято Решение «Об 
утверждении схем границ при-
легающих территорий». Сразу 
после заседания я написал об-
ращение прокурору города. От-
вета пока не получил.

 А теперь подробней о сути 
Решения. Заранее извиняюсь 
за приблизительные цифры. 
Это связано с тем, что я уже 
две недели обиваю пороги 
Управления ЖКХ, чтобы полу-
чить площади закрепленных 
за Управляющими компания-
ми участков. Вот понимаете, 
Постановление Главы города 
есть, Решение Совета депу-
татов есть, а площадей нет. И 
самое главное финансирования 
для эксплуатации этих участков 
тоже нет. Раньше эти муници-
пальные территории называ-
лись «бесхозными» и убирало 

их МБУ «Благоустройство» за 
счет городского бюджета. Сей-
час эти территории называют 
по другому, но от этого они не 
перестали быть муниципальны-
ми. Примерно таких площадей 
у нас в городе 500 гектар. Из 
них примерно 100 га закрепи-
ли за УК. А теперь, как говорил 
Михаил Задорнов – «Вдохните 
глубже». Тариф на эксплуата-
цию одного квадратного метра 
примерно составляет 1600 ру-
блей в год летом (покос травы, 
подметание тротуаров и т.д.) и 
2400 рублей в год зимой (убор-
ка тротуаров и вывоз снега и 
т.п.). В одном гектаре милли-

он квадратных метров. Значит 
речь идет о примерно, двух 
миллиардах рублей в год. И 
откуда управляшки возьмут та-
кие деньги?! Ввести в штат еще 
одного дворника они не имеют 
права. Царапнуть денег с экс-
плуатации и ремонта жилых 
домов, тоже не могут. Остается 
только потихоньку не додавать 
услуги, например, по уборке 
подъездов или еще чего-то не 
сделать в доме. Я понимаю, что 
такие законы (Постановления, 
Решения) работать не будут. И 
УК будут саботировать работы 
по содержанию этих террито-

рий. Разве только после гроз-
ного окрика из администрации 
кто-то лениво и немного поко-
сит траву, чтобы отстали. Глав-
ное для власти, что она сделала 
Управляющие Компании нару-
шителями закона и командо-
вать ими станет легче. По мое-
му мнению, принятое Решение,  
это вымогательство по отноше-
нию к УК и мошенничество по 
отношению ко всем жителям 
города.

 Кстати, аналог такого экс-
травагантного Решения есть. 
Просто подавляющее число 
жителей об этом не знают. Не-
сколько лет назад в городе 
реализовывалась программа 
«гостевых парковок», то ли му-
ниципальная, то ли областная 
за счет бюджета. Так вот, на 
этих парковках, стоянка машин 
жителей запрещена. Штраф до 
1000 рублей. Моделирую ситуа-
цию. Улица Спортивная дом 9. С 
внешней стороны дома разме-
щены библиотека, почта и ми-
грационный центр. Естественно 
ночью, вся гостевая парковка, 
заставлена автомобилями 
жителей. И мне мерещится 
празднично наряженная светя-
щимися гирляндами колонна 
эвакуаторов, которая приеха-
ла забирать машины жителей. 
Конечно же я довел ситуацию 
до абсурда. А принимать такие 
законы (Постановления, Реше-
ния, Правила) не абсурд?!!! А 
самое главное, то, что жители 
автоматически стали нарушите-

лями закона, сами того не зная. 
Без вины виноватые.

ПИРАТЫ, 
ПИРАТЫ, 

КРУГОМ ОДНИ 
ПИРАТЫ

Мне понравилась фото-
графия в соцсетях. Крупным 
планом. Глава города рядом с 
пиратом. У нас около театра 
«Город», тоже стоит пират. Ка-
кое отношение имеет пират к 
театру? Не понятно. Ну поста-
вили бы скульптуру Мельпоме-
ны или изящную и симпатичную 
«девочку на шаре», которая 
хоть и отдаленно имеет отноше-
ние к сценическому искусству. 
А тут пират… И вдруг меня осе-
нило. На мой взгляд, пират, это 
суть и символ нынешней вла-
сти. Помните, что кричал попу-
гай Джона Сильвера? Пиастры! 
Пиастры! Но мне кажется, что 
Главе города В. Юдину нужно 
продуманней относиться к уста-
новке символов. Ведь у пира-
та, которого он устанавливал 
около пешеходного моста на 
Островок, уже оторвали руку с 
саблей. А если учесть, что уста-
новили его в зоне механической 
уборки снега, есть вероятность, 
что он и до весны не достоит.

Е.А. СМЕЯН
 
  

Интересно, если пирату потереть палец, то будет что?
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АРТ - ОБЪЕКТЫ В МАССЫ ИЛИ 
УКРАШАТЕЛЬСТВО КАК ПОПУЛИЗМ

     
Вспомнилась поговорка 

«чем бы дитя не тешилось…», 
к информации об установке у 
нас в городе новых арт-объ-
ектов.  Все бы ничего, только 
средства на это уходят немалые 
из разных источников, включая 
бюджет, и могли бы быть на-
правлены на что-то более необ-
ходимое, или хотя бы если эти 
арт-объекты были выполнены 
на высоком художественном 
уровне, на худой конец.

Вот, например, появивший-
ся арт-объект в виде надписи 
на склоне водоканала «Я (изо-
бражение сердца) Долгопруд-
ный», до того уже избитый и 
шаблонный, он везде во всех 
городах, только названия меня-
ются. Никакой смысловой или 
художественной нагрузки он не 
несет, разве что как указатель 
наименования того места, мимо 
которого проходят суда и суде-
нышки. А шуму-то было…

Второй новый арт-объект 
«Пират» установлен на пеше-
ходном мосту на островок. Кра-
сота неимоверная (сарказм)! 
Глава города лично принял 
участие в его установке и по-
хоже все арт-объекты, которые 
в городе устанавливаются, все 
на его вкус и по его усмотре-
нию. Насколько изящен и тонок 

его художественный вкус пусть 
оценят жители. Хотя коммента-
рии не в его пользу!

Складывается впечатление, 
что всем главам городов дано 
задание во чтобы то ни стало 
отвлекать население от насущ-
ных проблем и чтобы не лезли 
в политику, развлекать их про-
пагандой, а то вдруг этот самый 
народ начнет искать источник 
всех своих бед и несчастий, 
НИЗЯ!  

Так что похоже нам на ка-
ждом перекрестке наставят 

медведей и матрешек, концер-
ты и праздники будут течь ре-
кой, «гуляй рванина»! 

А народ что на это? А этого 
никто не знает, потому как ни-
какой статистики в стране нет! 
Эй, народ, как вы там пожива-
ете?

Лето, это время законно-
го отдыха ученика и, совер-
шенно естественно, подро-
сток стремится полностью 
забыть обо всем, что связан-
но с учебой и другими обя-
занностями. А у родителей 
в это время тревоги и пере-
живания связаны с тем, что 
в летний период у подростка 
появляется много свободно-
го времени, а они в это вре-
мя заняты на работе. 

Ежегодно я, как депутат, 
поднимаю этот вопрос, убе-
ждаю нашу администрацию 
в необходимости серьезно 
подойти к вопросу досуга 
детей в период летних кани-
кул, особенно подростков от 
7 до 17 лет, которых в нашем 
городе порядка 15 тысяч че-
ловек. 

Организованным досугом 
занято от силы процентов 20 
подростков: часть в город-
ских летних лагерях – более 
одной тысячи человек по 
информации от Управления 
образования (в первую сме-
ну — с 1 по 30 июня – лаге-

   КУДА ПОДРОСТКАМ ЛЕТОМ ПОДАТЬСЯ?
ря будут работать в школах 
№1,6,7,11, 16 и гимназии 
№13. Вторая смена — с 3 по 
31 июля – пройдет в школе 
№11), временным трудоу-
стройством охвачены по-
рядка 300 детей. Неболь-
шая часть детей посещает 
кружки и секции, уезжает 
на отдых с родителями и к 
бабушкам и дедушкам. Но 
основная масса подростков, 
процентов 60-70, остается 
в городе и предоставлены 
сами себе.

В городе практически в 
каждом дворе установле-
ны детские площадки, рас-
считанные на дошкольный 
возраст, такие же площадки 
установлены во всех парках 
города, а вот для подростков 
практически ничего нет. Они 
либо слоняются в торговых 
центрах, сидят в фастфудах, 
в гаджетах,  либо носятся 
на детских не по их возра-
сту площадках, матерясь и 
снося с ног маленьких де-
тей (я сама свидетель), либо 
ищут опасные приключения 

(стройки, зацепы на элек-
тричках, гаражи и т.д.).

Да, установлены в неко-
торых местах тренажерные 
площадки, теннисные сто-
лы, площадки для футбола 
и баскетбола, но для такой 
плотной городской застрой-
ки и такого количества про-
живающих подростков это 
ничтожно мало! Нужен мас-
совый охват детей!

Я и депутат Е.А. Смеян, 
неоднократно на Совете 
депутатов, предлагали рас-
смотреть возможность уста-
новить во дворах футболь-
ные коробки и площадки для 
волейбола, задействовать 
волонтеров для организации 
во дворах различного рода 
турниров и соревнований, 
привлечь управляющие ком-
пании для организации досу-
га подростков. Но…

Сейчас повсеместно при-
нято хаять советское время, 
но вот я была подростком 
именно в советское время 
и являюсь живым свидете-
лем, помню и футбольные 

коробки во дворах, и волей-
больные площадки, где мы 
собирались и играли всем 
двором, летний спортивный 
лагерь в палатках, и игры в 
лапту, в «вышибалы», пом-
ню многочисленные в Под-
московье ведомственные 
пионерские лагеря и т.д. и 
т.п. 

Конечно, я понимаю, мы 

сейчас живем в «кривом» 
капиталистическом обще-
стве и сравнивать с тем пе-
риодом, в котором был ло-
зунг «Все лучшее – детям», 
бесполезно, но дети остают-
ся детьми, а государство, ка-
ким бы оно не было, обязано 
предоставить им полезный 
и интересный и обязательно 
доступный досуг!  
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Наша власть в лице чле-
нов Единой России всех уров-
ней, очень любит говорить про 
двойные стандарты где-то там, 
«на западе», но вот конкретный 
пример применения ими сами-
ми двойных стандартов в отно-
шении ограничительных мер, 
связанных с распространением 
COVID-19. 

Так, Решением Совета де-
путатов городского округа Дол-
гопрудный от 23.06.2023 № 68-
нр отменены единовременные 
выплаты медицинским работ-
никам, которые им были на-
значены ранее РСД №29-нр от 
29.04.2020г. в период распро-
странения COVID-19, а именно:

«3.1.1. врачу-терапевту 
участковому, оказывающему 
первичную медико-санитарную 
помощь пациентам на дому, в 
размере 10 000 рублей;

3.1.2. врачу – терапевту, 
осуществляющему оказание 
неотложной помощи пациен-
там, в размере 10 000 руб.;  

3.1.3. врачу скорой меди-

   КОВИД – НЕ КОВИД… ЗДЕСЬ ПИШЕМ, 
ЗДЕСЬ СЕЛЕДКУ ЗАВОРАЧИВАЕМ…

КОГДА ВЫВОЗ МУСОРА ПЕРЕВЕЛИ 
ИЗ ЖИЛИЩНОЙ В КОММУНАЛЬНУЮ УСЛУГУ

цинской помощи в размере 
20 000 рублей;

3.1.4. фельдшеру скорой 
медицинской помощи в разме-
ре 15 000 рублей;

3.1.5. водителю скорой ме-
дицинской помощи в размере 
10 000 рублей;

3.1.6. медицинским работ-
никам, заболевшим новой 
коронавирусной инфекцией 
(COVID-2019) и внебольничной 
пневмонией в связи с осущест-
влением должностных обязан-
ностей в размере 10 000 ру-
блей.». 

Обоснованием для отмены 
этих выплат явилось поста-
новление Главного государ-
ственного санитарного врача 
Российской Федерации от 
20.06.2022 № 18. То есть, по 
мнению Роспотребнадзора МО 
и наших депутатов для медра-
ботников угрозы заразиться 
ковидом нет, поэтому все вы-
платы снимают. 

Мы уже слышали и из за-

явлений ВОЗ, что пандемии 
нет. И можно было бы это все 
понять и принять. Но, в то же 
время, почему-то не снимают-
ся ограничения на проведение 
массовых мероприятий, осо-
бенно на проведение митингов 
оппозиции, а также на очное 
посещение родственниками 
стационарных больных в на-
шей городской больнице. На 
эту категорию граждан угроза 
заразиться ковидом сохраняет-
ся! Это как так? На мой взгляд, 
это может быть связано с не-
хваткой младшего медицин-
ского персонала (уборщиц).

Я писала запрос главному 
врачу ДЦГБ Торубарову о при-
чинах запрета на посещение 
родственниками стационарных 
больных и о необходимости его 
отмены, вот его ответ.

Можно разве что только по-
радоваться за единороссов, им 
разрешены любые многоты-
сячные сходки, их ковид видать 
не берет, как в поговорке - «за-
раза к заразе не пристанет»! 

Региональные власти полу-
чили возможность выбрать для 
нас с вами один из двух вари-
антов расчета платы за обра-
щение с твердыми бытовыми 
отходами (ТБО):

по площади помещения про-
порционально количеству ква-
дратных метров

по количеству людей, про-
живающих в квартире.

Московская область выбра-
ла первый вариант и власти 
понять можно, метры-то никуда 
не денутся, а  людей еще надо 
сосчитать! Но это поставило 
нас, замкадышей, в неравные 
условия с теми регионами, где 
считали людей. Когда после ме-
сячного отсутствия в квартире 
(например, ездили к  морю в от-
пуск и этому есть подтверждаю-
щие документы) хочешь сделать 
перерасчет платы за вывоз му-
сора, УК или региональный опе-
ратор отказывают, а прокурату-
ра и госжилинспекция в ответ на 
жалобы дают одинаковый ответ: 
отказано на законных основани-
ях, потому что законодатель не 
предусмотрел методику расчета 
для перерасчета по первому ва-
рианту. Суды разной инстанции 
приходили к выводу, что соб-
ственник(наниматель) не вправе 
в данной ситуации претендовать 
на перерасчет и в иске отказы-
вали.

Безуспешными оказались и 
попытки оспорить в судебном 
порядке и саму норму оплаты 
услуг по вывозу ТБО в зависи-
мости от общей площади жило-
го помещения.

И вот правительство РФ 
принимает постановление от 
16 ноября 2022 года № 2076 «О 
внесении изменений в Правила 
предоставления коммунальных 

услуг собственникам и поль-
зователям помещений в мно-
гоквартирных домах и жилых 
домов».

Постановление вступило в 
силу с 1 марта  2023 года, будет 
действовать по 31 декабря 2027 
года.  Правила, в которые вне-
сены изменения, утверждены 
постановлением правительства 
РФ № 354 от 06.05.2011 г.

Благодаря внесенным изме-
нениям получили возможность 
перерасчета платы за вывоз 
мусора все жители многоквар-
тирных домов, в том числе и жи-
тели домов, где тарифы на эту 
услугу расчитываются исходя 
их квадратных метров жилья, 
как в нашем городе. 

И теперь если мы временно 
отсутствуем более 5 календар-
ных дней подряд (день отъезда 
и день приезда как один день) 
можем расчитывать на пере-
расчет платы за обращение с 
ТБО.

Как это сделать? Для пе-
рерасчета законодатель от-
правляет нас в управляющую 
компанию с заявление и доку-
ментами, подтверждающими 
наше отсутствие.

 
Перечень документов, под-

тверждающих продолжитель-
ность периода временного от-
сутствия потребителя по месту 
постоянного жительства:

копия командировочного 
удостоверения или копия ре-
шения (приказа, распоряжения) 
о направлении в служебную 
командировку или справка о 
служебной командировке с при-
ложением копий проездных би-
летов;

справка о нахождении на 
лечении в стационарном лечеб-

ном учреждении или на сана-
торно-курортном лечении;

проездные билеты, оформ-
ленные на имя потребителя (в 
случае если имя потребителя 
указывается в таких докумен-
тах в соответствии с правилами 
их оформления), или их заве-
ренные копии. В случае оформ-
ления проездных документов в 
электронном виде исполнителю 
предъявляется их распечатка 
на бумажном носителе, а также 
выданный перевозчиком доку-
мент, подтверждающий факт 
использования проездного до-
кумента (посадочный талон в 
самолет, иные документы);

счета за проживание в го-
стинице, общежитии или дру-
гом месте временного пребы-
вания или их заверенные копии;

документ органа, осущест-
вляющего временную регистра-
цию гражданина по месту его 
временного пребывания в уста-
новленных законодательством 
Российской Федерации случа-
ях, или его заверенная копия;

справка организации, осу-
ществляющей вневедомствен-
ную охрану жилого помещения, 
в котором потребитель времен-
но отсутствовал, подтверждаю-
щая начало и окончание пери-
ода, в течение которого жилое 
помещение находилось под 
непрерывной охраной и пользо-
вание которым не осуществля-
лось;

справка, подтверждающая 
период временного пребыва-
ния гражданина по месту на-
хождения учебного заведения, 
детского дома, школы-интер-
ната, специального учебно-вос-
питательного и иного детского 
учреждения с круглосуточным 
пребыванием;

справка консульского уч-
реждения или дипломатиче-
ского представительства Рос-
сийской Федерации в стране 
пребывания, подтверждающая 
временное пребывание гражда-
нина за пределами Российской 
Федерации, или заверенная 
копия документа, удостоверя-
ющего личность гражданина 
Российской Федерации, содер-
жащего отметки о пересече-
нии государственной границы 
Российской Федерации при 
осуществлении выезда из Рос-
сийской Федерации и въезда в 
Российскую Федерацию;

справка, выданная упол-
номоченным лицом садовод-
ческого или огороднического 
некоммерческого товарище-
ства, подтверждающая пери-
од временного пребывания 
гражданина на садовом или 
огородном земельном участ-
ке, расположенном в границах 
территории ведения граждана-
ми садоводства или огородни-
чества для собственных нужд. 
     Этим перечень не ограничен, 
могут быть и другие документы 
в зависимости от ситуации.

Срок рассмотрения заявле-
ния — 5  рабочих  дней.

Если перерасчет одобрен, 
то отвечать письменно вам не 
обязаны. Результат перерасче-
та будет в платежке, там умень-
шится сумма. Но если вам от-
казано в перерасчете, должны 
прислать объяснение, почему 
отказано.

Заявление на перерасчет в 
свободной форме надо подать 
не позднее 30 дней  с момента, 
как вы вернулись домой.

Можно подать заявление и 
до отъезда, но тогда надо пред-
ставить и документ, который 

подтвердит дату возвращения, 
например, билеты или приказ 
о направлении в командировку.

Почему могут отказать в 
перерасчете? Одна из частых 
причин-путаница между поня-
тиями временного и постоян-
ного отсутствия. Например, у 
собственника две квартиры, в 
одной из которых он не живет. 
Это постоянное отсутствие. А 
если квартира одна, и жильцы 
уехали на лето, это отсутствие 
временное.

На отказ в перерасчете мож-
но пожаловаться в Московскую 
областную Государственную 
жилищную инспекцию. ГЖИ 
имеет право проводить провер-
ку по заявлениям жителей мно-
гоквартирных домов, выдавать 
предписания коммунальным 
организациям, штрафовать их.

Итак, подведем итоги:
1.Лица, которые прописаны 

в квартире, но там не живут не 
менее 5 календарных дней под-
ряд, могут обратиться с требо-
ванием в управляющую компа-
нию перерасчета 

2.При этом порядок расчета 
не имеет значения: начисляется 
ли плата за вывоз ТБО по коли-
честву лиц или по площади жи-
лого помещения; сумма должна 
быть уменьшена.

3.Однако если собственник 
квартиры в ней не живет (по-
стоянно отсутствует) от уплаты 
за вывоз мусора его никто не 
освобождал (ч.11ст.1555 Жи-
лищного кодекса РФ никто не 
отменял)

Надеюсь, эти советы вам 
хоть немного помогут. Желаю 
вам всем приятного летнего от-
дыха и хоть небольшой, но эко-
номии денежных средств!

Т.И. КУКЛИНА
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !
ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-

седатель Территориальной из-
бирательной комиссии г. Дол-
гопрудный. На выборах 2021 
г., инструктировала председа-
телей участковых избиратель-
ных комиссий не допускать 
уполномоченных лиц для кон-
троля подсчета голосов.

ИВАНОВ С.Н. – замести-
тель начальника ОВД г. Дол-
гопрудный. Подполковник 
полиции. Инструктировал со-
трудников полиции не допу-
скать уполномоченных лиц для 
контроля подсчета голосов.

ПОЛЕТАЕВА Е.А. - главный 
бухгалтер ООО «Дентал-Кос-
метик-Рус». Председатель 
Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК) №371 (Котов-
ская школа). На выборах 2021 
г., не допускала уполномочен-
ных лиц для контроля подсче-

седатель УИК №357 (Театр 
«Город») - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 216 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. - председа-
тель УИК №365 (Школа «Со-
дружество» - директор). На 
выборах Губернатора,  к урнам 
подошло и опустило бюллете-
ни 381 человек.  В итоговом 
протоколе стоит число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. - предсе-
датель УИК №359 (д/с № 23, 
директор). На выборах Губер-
натора к урнам подошло и опу-
стило бюллетени 325 человек.  
В итоговом протоколе стоит 
число 432. На выборах 2021 г., 
не допускала уполномоченных 
лиц для контроля подсчета го-
лосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-
седатель Территориальной из-
бирательной комиссии г. Дол-
гопрудный. На выборах 2021 г., 
инструктировала председате-
лей участковых избирательных 
комиссий не допускать упол-
номоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

стоит число 365.
ДАВЛИКАНОВА О.Е. – пред-

седатель УИК № 366 (Общежи-
тие ПТУ, директор д/с №10 «Лу-
чик») – при подсчете бюллетеней, 
фамилия Воробьев озвучена 238 
раз. В итоговом протоколе стоит 
число 260. На выборах 2021 г., на 
дому проголосовало 149 человек. 
Абсолютно невозможный резуль-
тат! 

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. – пред-
седатель УИК №364 (Школа 
№13, директор). проголосовала 
на выборах Губернатора к урнам 
подошло и опустило бюллетени 
458 человек. В итоговом протоко-
ле стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. - председатель 
УИК №356 (Школа № 10, дирек-
тор). На выборах Губернатора к 
урнам подошло и опустило бюл-
летени 400 человек. В итоговом 
протоколе стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. - председа-
тель УИК №360 (Школа № 14, ди-
ректор) – при подсчете бюллете-
ней, фамилия Воробьев озвучена 
330 раз. В итоговом протоколе 
стоит число 380.

АРУТЮНЯН Л.В. - пред-

та голосов.
ШАДРИНА Т.А. - Председа-

тель Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК)  № 350 (школа 
9-2), учитель школы №9. На вы-
борах 2021 г., не допускала упол-
номоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.                               

МАТВЕЕВА Т.С. – Председа-
тель Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК) №369 (обще-
житие УВД), директор детского 
сада «Рябинка» проголосовала 
на выборах Губернатора - 8 раз, 
иногда по нескольку бюллетеней. 
(Запись просмотрена до 16:00). 
На выборах 2021 г., не допускала 
уполномоченных лиц для контро-
ля подсчета голосов.

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора 3 раза. (просмотрено до 
10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка», проголосовала на выборах 
Губернатора - 4 раза (до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка», проголосовала на выборах 
Губернатора - 4 раза (до 15:00).

МОКРОВА О.Н. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора - 3 раза (до 15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – председа-
тель УИК №347 (школа№6), ди-
ректор школы №6 – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воробьев 
озвучена 360 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 499.

РАЗУВАКИНА В.В. - пред-
седатель УИК №354 (Школа 
Искусств 1, директор Школы 
Искусств) - при подсчете бюлле-
теней, фамилия Воробьев озвуче-
на 261 раз. В итоговом протоколе 

В соответствии со ст. 42 Закона Московской области «О выборах Гу-
бернатора Московской области» редакция газеты «Долгопрудненские 
страницы» сообщает об условиях предоставления печатной площади для 
предвыборной агитации зарегистрированным кандидатам на выборах Гу-
бернатора Московской области (дата голосования — 10 сентября 2023 г.):

Наименование услуги    Цена, руб., без НДС
Газетная полоса формата А3    60 000
1/2 газетной полосы формата А3    30 000
1/4 Газетной полосы формата А3    15 000

Цены действительны при условии предоставления готового материала 
заказчиком.

Материалы следует предоставлять в виде графических файлов в век-
торном формате с внедренными шрифтами или в ином виде, согласован-
ном с редакцией.

Телефон: +7(916) 902-74-17.
Электронная почта: dstranitsy@mail.ru.
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СВЕДЕНИЯ ОБ УСЛОВИЯХ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ПЕЧАТНОЙ ПЛОЩАДИ ДЛЯ 
ПРЕДВЫБОРНОЙ АГИТАЦИИ НА ВЫБОРАХ ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 10 СЕНТЯБРЯ 2023 г.

ДОРОГОЙ, МНОГОУВАЖАЕМЫЙ 
«МОСЭНЕРГОСБЫТ»!

Спасибо, что ты наконец, после почти 
двух суток общения с Контактным цен-
тром, включил мне электричество, от-
ключенное по ошибке, которую ты, види-
мо из врожденной скромности, так долго 
не хотел признавать. А ведь ты потратил 
не только мои, но и свои два рабочих дня 
на ответы, советы, прочие способы уйти 
от решения созданной тобою проблемы, 
и в особенности на проигрывание музы-
ки в телефонной трубке в течение не-
скольких десятков минут!

Чего только мне ни наговорили отзы-
вчивые роботы и операторы Контактно-
го центра, лишь бы не снимать красную 
пломбу с грозным предупреждением об 
административной ответственности, ко-
торую ты прилепил на мой выключатель 
в среду, не оставив никаких объяснений, 
кроме красочной листовки «Отключи-
ли за неуплату - куда обращаться» (а я 
всегда плачу по квитанциям вовремя, 
сколько себя помню): «Позвоните в ра-
бочее время», «Если вы в Москве (а я-то 
в области) - позвоните в ГУИС», «По на-
шим данным Вы не отключены», «Мы эту 
пломбу не ставили», «Я сейчас отправлю 
все письма, чтобы проблему решили», 
«Пусть Вам ее управляющая компания 
снимет», «Снимите ее сами», «Вызо-
вите еще раз мастера УК, пусть он от 

выключателя позвонит нам, мы ему да-
дим инструкции». Бедная управляющая 
компания, на которую грозная красная 
наклейка тоже подействовала, соглаша-
лась ее снять при условии письменного 
подтверждения от тебя, о Мосэнергос-
быт, что ты не возражаешь.

И я обратился к тебе за таким разре-
шением уже по Интернету через Личный 
кабинет, откуда ты переадресовал меня 
в МособлЕИРЦ, который, как сказано 
на твоем сайте, обслуживает клиентов 
от твоего имени. Пешее путешествие в 
офис МособлеЕИРЦа, в конце пятницы, 
второго рабочего дня постоянного об-
щения с тобой и твоими производными, 
обогатило меня знанием причин отклю-
чения - твои электрики перепутали мой 
тумблер с соседским - но не приблизи-
ло к решению вопроса, так как в выдаче 
письменного согласия на снятие пломбы, 
которое я мог бы предъявить электрику 
управляющей компании, мне было отка-
зано. Наивная сотрудница МособлЕИРЦ 
две минуты держала у уха трубку, наде-
ясь в столь краткий срок получить отклик 
твоего Контактного центра, после чего 
предложила мне съездить в твой Цен-
тральный Офис в Москве на улице Вави-
лова. В понедельник. Или пожаловаться 
в прокуратуру.

Поскольку я не ставил целью ото-
мстить тебе за два дня мытарств, а лишь 
минимизировать затраты времени и 
усилий на возвращение в дом электри-
чества, я обратился не в прокуратуру, а 
еще раз, более чем десятый раз, ближе 
к двадцатому - к тебе и примерно в седь-
мой - к управляющей компании с прось-
бой самим связаться с МособлЕИРЦ, по-
лучить подтверждение, что свет в моей 
квартире во-первых, отключен, а во-вто-
рых, не должен был быть отключен, и 
прислать электрика для снятия пломбы. 
И о, чудо! Не знаю, кто из вас двоих, но 
кто-то наконец отреагировал, и когда я 
вернулся через 15 минут, свет в кварти-
ре уже был.

В нашу глубоко информатизирован-
ную эпоху каждый твой сотрудник, с 
которым мне довелось пообщаться за 
это время, примерно на пятой минуте 
разговора получал в твоих электронных 
базах подтверждение, что долгов у меня 
нет и не было. Беда в том, что это за 40 
с лишним часов не привело к решению 
проблемы.

Дорогой Мосэнергосбыт! Я надеюсь, 
что ты возместишь мне, хотя бы элек-
троэнергией, которая у тебя, надеюсь, 
никогда не иссякнет, затраченные мною 

на общение с твоими сотрудниками два 
рабочих дня. И главное, настроишь свою 
клиентскую службу на решение про-
блем, которые ты иногда, конечно же по 
ошибке, создаешь своим абонентам, а 
не на многочасовое и многотуровое их 
непризнание и спихивание на другие ин-
станции и организации. И разберешься с 
функциями МособлЕИРЦ - от твоего ли 
имени он выслушивает клиентов или «не 
имеет никакого отношения» к тебе, как 
это я услышал от его сотрудниц; сам, не 
ожидая милостей от прокуратуры и дру-
гих охранно-защитных ведомств.

С самыми теплыми (и главное - свет-
лыми) чувствами к тебе и твоему Кон-
тактному центру, Григорий Белонучкин

P.S. 7 апреля я направил это обра-
щение в личный кабинет сайта Мосэнер-
госбыта и через 20 дней получил оконча-
тельный ответ:

«Добрый день.
АО «Мосэнергосбыт» не являлось 

инициатором ограничения электроэнер-
гии по адресу: Долгопрудный г., Циол-
ковского, д. (…), кв. (…)».

Г. БЕЛОНУЧКИН


